



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2025～2026年度 RI会長 フランチェスコ・アレツツォ
RIテーマ UNITE FOR GOOD

クラブテーマ「”笑顔”のために手を取りあおう」

会長 服部光弥 幹事 小島 真

第1612回 例会 2024.7.18(金)晴

司会: 杉山寿美子君

ロータリーソング「日も風も星も」 指揮:高橋大輔君

事務所 三島市泉町9-8 1F南
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 服部光弥君



本日は大変お忙しい中、国際ロータリー第2620地区ガバナー稲葉雅之さま、そして地区幹事杉本興一さま、そして我が静岡第1グループガバナー補佐堀内満喜子さま。ようこそせせらぎ三島ロータリークラブの例会にお越しくださいました。本日は稲葉ガバナーより国際ロータリーの「メッセージ」を発信していただき、重要事項への理解を深め、我々の奉仕意欲をより一層高めることと確信しております。せせらぎ三島クラブ会員を代表し改めて感謝申し上げます。

さて、今月3回目の例会です。毎週お伝えしてきましたが今月7月は「母子と健康」活動月間です。昨年同様皆様のご尽力とお手数をお掛けして数多くの「浄材」が集まりました。思い出すこと・・・2017年第1319回例会に、おたまちゃん食堂代表の押田智子さんが例会で呟いた時間・・・あれから8年が経ちました。本当に感慨深いです・・・。

短時間でのお願いでしたが、みなさまと「笑顔」のために手を取り合って集まった、この「浄材」の先に笑顔あふれる子ども達の笑顔があることを切に願います。

また本日は勝又陽介君の入会式を予定しております。前回に引き続き2例会連続の入会式となります。勝又陽介君にとって感動の「入会式」そして我々にとって改めて初心を思い出す「笑顔」の時間となることに期待して、会長挨拶に代えさせていただきます。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

RI第2620地区ガバナー 稲葉雅之君(伊東西RC)
杉本興一地区幹事(伊東西RC)
堀内満喜子ガバナー補佐(三島RC)
山田敏博君(ガバナー補佐事務局・三島RC)

前年度出席表彰

ホームクラブ100%

高村勝則君 仲原実圭君 山田定男君

一年間修正出席率100%

大川 泰君 加藤正幸君 杉山寿美子君 鈴木俊也君
高橋大輔君 高橋麻子君 野村諒子君 原 兄多君
服部光弥君 三輪暁生君 矢岸貞夫君 米山晴敏君

入会おめでとう



勝又 陽介君

生年月日:1979年12月6日

職業分類:建設業

事業所:株式会社 栄久建設

出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	37/39	94.87%	37/39	94.87%
今回	33/41	80.49%	会員総数	42名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。

伊丹君、岡君、杉橋君、原(国)君、三輪君、矢岸君、吉村君、渡邊君 (*出席免除会員の欠席者 片野君)

ガバナー挨拶



2025-26年度 RI第2620地区 ガバナー 稲葉 雅之君

本年度ガバナーを拝命しました、伊東西ロータリークラブの稲葉雅之です。2025-26RI会長予定だったマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の予期せぬ辞任発表があり、フランチェスコ・アレツツォ氏(イタリア、ラゲルザ・ロータリークラブ所属)が新たに会長に選ばれました。『UNITE FOR GOOD(よいことのために手を取りあおう)』は会長メッセージとして継承されますので、空間軸と時間軸において、先にロータリアンから手を差し伸べましょう(The First to Act - Rotarians)。

また、『革新』『継続性』『パートナーシップ』が成長のための【不可欠な3つの柱】と位置づけられ、1「会員増強の重要性」2「継続性の重要性」3「パートナーシップの力」4「次世代へつなぐロータリー」をポイントとして掲げています。

今回からRI会長の単年度テーマはメッセージという形に変わり、従来から親しむ『ビジョン声明』が普遍的なテーマのように重きを置かれたということです。

今年の地区大会は12月に伊東市と伊豆市で開催され、国際大会は2026年6月に台北で開催されます。多くのご参加をお待ちしております。

さて、【奉仕、ある視点】と題して、様々な角度からそのあり方を考えていきましょう。

地区の財政的現状として、「米山奨学生 世話クラブ希望数 > 奨学生数」「青少年交換プログラム 派遣人数の低迷」「地区賦課金値上げ」等の課題があり、活動が抑制されている面も見られます。活動資金の改善には収入の増加や支出の減少が必要ですが、会員減少傾向や物価高において、簡単ではありません。

DXや組織のスリム化の推進、「12のテスト」※の推奨、「クラブ・サポート・ミーティング」を行ったり、発想を変えてみると、何とか「奉仕の成果を落とさず効率化を図りたい」ものです。

(視点①)『ロヒンギャ問題』～『身近な平和啓発』

・ミャンマーへの支援件数は多いものの、より深刻とも思われる、迫害され国を追われたロヒンギャ族への支援には、やや及び腰の実態があるようです。奉仕の優先順位を考えさせられます。
・軍事政権によって危険な状態にある現在のミャンマー人たちは、かつてのロヒンギャの人たちの人権を思うことができるだろうか。就労や実習で多くのミャンマー人が来日した今、日本のロータリアンの抱く平和について、共感の輪を広げることができないでしょうか。

(視点②)『会社でワクチン』「ポリオ根絶あと少し」

・寄付増額 ・周知啓発 ・貢献実感 ・参加基盤拡大 一石四鳥となるか。

(視点③)『重点分野の優先順位』

7つの重点分野をよく見ると、「平和構築と紛争予防」に目が集まります。

他の分野の全てにおいて、「平和でありさえすれば」、奉仕活動は効率よく進み、課題は改善するでしょう。紛争のために十分に活動ができない。とにかく「紛争のない平和な世界が望まれる」ということです。

<入会してよかった>

「ロータリーの例会は、人生の道場。人づくりの修練の場である」(米山梅吉)

「よいことのために、親睦からの、手を取りあって、ロータリアンから、笑顔の奉仕を、はじめましょう。」

※「12のテスト」①【DEI】②【奉仕効果】③【会員増強】④【真の楽しさ】⑤【奉仕の優先順位】⑥【委員会間連携】⑦【DX推進】⑧【寛容の精神】⑨【親睦からの笑顔で奉仕】⑩【ロータリーカード】⑪【3YEARS】⑫【アンチ ハラスメント】



スマイルボックス

仲原実圭君:稲葉ガバナー、公式訪問ありがとうございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

堀内満喜子ガバナー補佐:稲葉ガバナー、杉本地区幹事、ガバナー公式訪問よろしくお願ひいたします。

道場睦也君:7月27日誕生日です。センパイ方に負けないようにボチボチがんばります。

高村勝則君:勝又さん入会おめでとうございます。一緒にロータリーライフ楽しみましょう!

野村諒子君:前回お休みしましたのでスマイルします。今日は兵庫県明石市に出張から帰っての参加です。新しく会員になられた勝又さん、よろしくお願ひします。楽しく活動しましょう。

山口辰哉君:バッジ、忘れました。



子ども食堂支援物品贈答式

社会奉仕委員会

今回は三ヶ所施設にお渡しさせていただきます。

・お宝交換会&食品配布会 代表 杉山由民子様
・特定非営利活動法人 森のようちえん太陽と緑の風クラブ 代表 高橋麻子様
・一般社団法人おたまちゃん食堂 代表 押田智子様
施設の方々子供達にいつも温かい手を差し述べて頂きありがとうございます。せせらぎ三島ロータリークラブも少しでもお力になりたいとメンバーに声がけさせて頂き贈答品集めさせて頂きました。メンバーの子ども食堂への対する思いが凄く証でたくさんの物品集まりました。メンバーに本当に感謝です。

私たちが集めた品物受け取る時の子供達笑顔が想像出来ます。これからも施設の方々と私たちメンバーと一緒に子供達の笑顔を見続けて行きましょう。